

Langkah Kecil, Dampak Besar : Kodim 1401/Majene dan Generasi Muda Hijaukan Majene

M Ali Akbar - SULBAR.UPDATES.CO.ID

May 22, 2024 - 12:32



Majene – Dalam rangka memperingati HUT Kodam XIV/Hasanuddin yang Ke-67, Kodim 1401/Majene melaksanakan kegiatan penanaman pohon buah di Lingkungan Deteng-deteng Kelurahan Baru Kecamatan Banggae Kabupaten Majene. Acara ini dipimpin langsung oleh Komandan Kodim 1401/Majene Letkol

Czi I Made Bagus Asmara Putra, S.T., M.I.P., dan dihadiri oleh anggota Kodim 1401/Majene, ibu-ibu Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXXVI Dim 1401/Majene, mahasiswa Universitas Sulawesi Barat serta siswa SMP Negeri 9 Majene. Rabu (22/05/2024).



Dalam kegiatan tersebut, sekitar 200 pohon buah seperti mangga, rambutan, dan durian ditanam di area tersebut. Kegiatan ini tidak hanya dimaksudkan untuk memperingati hari jadi Kodam XIV/Hasanuddin, tetapi juga sebagai langkah nyata dalam upaya penghijauan dan pelestarian lingkungan di wilayah Kabupaten Majene. Penanaman pohon buah ini diharapkan dapat memberikan manfaat jangka panjang bagi masyarakat baik dari sisi lingkungan maupun ekonomi.

Dandim 1401/Majene menyampaikan pentingnya kegiatan ini bagi masa depan lingkungan dan generasi mendatang. "Penanaman pohon ini merupakan bagian dari upaya kami untuk menciptakan lingkungan yang lebih hijau dan sehat. Pohon-pohon buah yang kita tanam akan memberikan manfaat ekologis dan ekonomis bagi masyarakat. Ini adalah warisan hijau yang kita tinggalkan untuk anak cucu kita," ujar Letkol I Made Bagus Asmara Putra.

Selain itu, kegiatan ini juga melibatkan partisipasi aktif dari mahasiswa dan pelajar. Keterlibatan mereka diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan kepedulian terhadap pentingnya menjaga dan merawat alam sejak dini. " Dengan melibatkan generasi muda dalam penanaman pohon ini, kami berharap mereka bisa mendapatkan pelajaran berharga tentang pentingnya menjaga dan melestarikan lingkungan sejak usia dini," tambah Letkol I Made Bagus Asmara Putra.

Kegiatan ini diharapkan tidak hanya memberikan manfaat langsung melalui penghijauan, tetapi juga berfungsi sebagai sarana pembelajaran dan pembangunan karakter bagi para mahasiswa Unsulbar dan siswa SMP Negeri 9 Majene yang terlibat.